
Протокол № 5

очередного заседания Штаба по оценке текущей социально-экономической ситуации
в Звериноголовском районе

Дата проведения: 26 марта 2021 г.

Место проведения: село Звериноголовское 

Время начала заседания: 10-00 час.

Заседание вел -  заместитель председателя Штаба по оценке текущей 
социально-экономической ситуации в Звериноголовском районе - ио первого заместителя 
Главы Звериноголовского района -  И.В. Баландин.

Секретарь - главный специалист отдела экономики и прогнозирования Администрации 
Звериноголовского района -  М.Н. Маналатьева.

Присутствовали члены штаба:

Заместитель Главы Администрации Звериноголовского района -  начальник отдела по 
социальной политике Администрации Звериноголовского района -  О.В. Лукоянова;

Начальник отдела экономики и прогнозирования Администрации Звериноголовского 
района - С.М. Ягутко;

Уполномоченный ГУ Курганского регионального отделения фонда социального 
страхования РФ -  Н.Г. Емченко;

Председатель координационного Совета профсоюзов Звериноголовского района -  
заместитель директора по хозяйственной части МКОУ «Звериноголовская средняя 
общеобразовательная школа имени Дважды Героя Советского союза Г.П. Кравченко» - 
А.Л. Козлов.

В режиме ВКС присутствовала заместитель начальника межрайонной инспекции ФНС 
России № 7 по Курганской области -  Н.В. Дрягина.

Повестка заседания:

1. Список граждан, имеющих на праве собственности 2 и более транспортных 
средств, а также список лиц, возможно осуществляющих незаконную 
предпринимательскую деятельность на территории Звериноголовского района. 
Приглашены: Вершинин Ю.Ю., Приймак С.Н., Анциферов В.М., Байгазина К.А., Башнин 
О.М., Бегенов А.Ж., Волосников В.А., Григорьев В.Г., Зубрилин В.Н., Черепанов А.А.

Докладывает заместитель начальника межрайонной инспекции ФНС России № 7 по 
Курганской области -  Наталья Владимировна Дрягина.

2. Неформальная занятость, безработные граждане, легализация трудовых отношений 
и информация о лицах предпенсионного возраста на территории Прорывинского 
сельсовета.

Докладывает Глава Прорывинского сельсовета -  Яковлев Андрей Александрович.



3. Вопрос о создании рабочих мест в рамках грантовой поддержки, поддержки в виде 
Агростартапа. Приглашены: КФХ Шаронов А.В., КФХ Ахметкалеев К.К.

4. Заслушивание по вопросу:

- индексации заработной платы (согласно ст. 134 Трудового кодекса РФ) на 2021 год;

- легализация трудовых отношений;

- информация о работающих граждан предпенсионного возраста;

- соблюдение законодательства о выплате заработной платы работникам не ниже МРОТ 
по Российской Федерации.

Докладывает директор ООО «Радуга» Дудник Иван Александрович.

На заседание Штаба не явились: Вершинин Ю.Ю., Приймак С.Н., Анциферов В.М., 
Байгазина К.А., Башнин О.М., Волосников В.А., Черепанов А.А., Дидник И.А.

Заслушали:

По первому вопросу: Баландин И.В. рассмотрим список граждан, имеющих на праве 
собственности 2 и более транспортных средств, Зубрилин В.Н.

Дрягина Н.В. - Виктор Николаевич, у Вас в собственности 2 и более спецтехники, как Вы 
ее используете?

Зубрилин В.Н. - использую технику для личных нужд, для ведения личного подсобного 
хозяйства.

Дрягина Н.В. - вы не работаете и официального дохода нет? Какое-то подсобное 
хозяйство имеется? Зерно выращиваете?

Зубрилин В.Н. -  по заработкам не езжу, в хозяйстве имеется три коровы, засеваю 60 га 
зерновых культур, если есть какие-то излишки, продаю.

Дрягина Н.В. -  личное подсобное хозяйство предусматривает выращивание зерновых и 
зернобобовых культур не более 50 га, если вы выращиваете больше и продаете, то это уже 
не считается личным подсобным хозяйством, тогда вы уже попадаете под то, чтобы 
оформиться как ИП или КФХ, либо оформиться как самозанятый.

Зубрилин В.Н. -  я не против, куда обратиться?

Дрягина Н.В. -  13 апреля в Администрации Звериноголовского района наши сотрудники 
будут вести прием по вопросам оформления, мы Вас приглашаем.

Баландин И.В. -  приглашаем Бегенова А.Ж.

Дрягина Н.В. -  аналогичный вопрос по использованию спецтехники к Бегенову А.Ж. 

Бегенов А.Ж. -  использую для ведения ЛПХ (5 голов КРС), для заготовки сена животным. 

Дрягина Н.В. -  кем сейчас работаете?

Бегенов А.Ж. -  кочегаром в школе.



Дрягина Н.В. -  если вы будете использовать технику в период вспашки огородов 
населению, то вам придется уплачивать налог, поэтому рекомендуем вам 
зарегистрироваться в качестве самозанятого.

Бегенов А.Ж. -  технику использую только для личных целей.

Баландин И.В. -  приглашаем Григорьева В.Г.

Дрягина Н.В. -  Василий Григорьевич, у вас в собственности много спецтехники, куда вы 
ее используете и где вы сейчас работаете?

Григорьев В.Г. -  работаю в пожарной. У меня два трактора, один сейчас разобран, не 
работает, газон в использовании у сына в городе. Трактор использую только для личных 
целей, дрова привести, мусор вывести, а зимой его не завожу.

Баландин И.В.- Из списка налоговой инспекции больше никто не подошел.

Дрягина Н.В. -  У Анциферова В.М. и у Черепанова А.А. задолженность по транспортному 
налогу, прошу вас проработать с ними данный вопрос.

Баландин И.В. -  вопрос по Анциферову В.М. и Черепанову А.А. отработаем.

По второму вопросу: Яковлев А.А. -  Предпенсионеров у нас нет, а пенсионеры работают.

Что касается неформальной занятости, на территории нашего сельсовета никто без 
оформления не работает. Скоро зарегистрируется Фарченко Валентина, у нее будут 
парикмахерские услуги.

По легализации что могу сказать, зимой не возможно вычислить кто где работает, выйдут 
поработают два дня и месяц дома сидят, ближе к посевной все начнут набирать 
работников.

Емченко Н.Г. -  у нас только четверо зарегистрированы в качестве работодателей, которые 
платят за своих работников.

Ягутко С.М. -  Андрей Александрович, что у вас с рабочими по колхозу СПК «Заря» - 
ООО «Кахалог-Трейд», нам поступил запрос от гос инспекции по труду по имеющейся 
задолженности по заработной плате перед работниками и поэтому нам нужно их 
пригласить на штаб?

Яковлев А.А. -  я не в курсе.

Баландин И.В. -  как у вас обстоят дела с безработными?

Яковлев А.А. -  безработных у нас около 30 человек.

Ягутко С.М. -  сколько постоянных, сколько временных безработных?

Яковлев А.А. -  постоянных больше, это те, кто не хочет работать, стоят на учете в центре 
занятости, временные безработные уходят к фермерам на работу.

По третьему вопросу: Приглашены КФХ Шаронов А.В. и КФХ Ахметкалеев К.К.



Ахметкалеев К.К. -  принял на работу двоих, механизатора и скотника, с официальным 
трудоустройством с заключением трудовых договоров, с выплатой заработной платы по 
0,5 минимальной заработной плате.

Шаронов А.В. -  принял на работу двоих, механизатора и скотника-пастуха, с 
официальным трудоустройством с заключением трудовых договоров, с выплатой 
заработной платы по 0,5 минимальной заработной плате.

Решили:

1. Информацию докладчиков принять к сведению.

2. На следующее заседание Штаба пригласить:

- Главу Трудовского сельсовета Амурзакова В.Б., по неформальной занятости, 
легализации трудовых отношений и информации о лицах предпенсионного возраста на 
территории Трудовского сельсовета;

- директора ООО «Кахалог-Трейд» по вопросу задолженности по заработной плате;

- директора магазина «Ника» Менщикова Д.С. по вопросу легализации трудовых 
отношений

и индексации заработной платы;

- директора ООО «Радуга» Дудника И.А. по вопросу легализации трудовых отношений 

и индексации заработной платы.

Заседание вел:

Ио первого заместителя Главы Звериноголовского района

Протокол вел:

главный специалист отдела экономики и

прогнозирования Администрации 

Звериноголовского района М.Н. Маналатьева


